

# Un livre pour fêter dignement le 80<sup>e</sup> anniversaire du téléphérique

LRS 5.7.12

Après que le 9 juin, une grande fête a eu lieu au Salève, au restaurant Horizon, à la gare supérieure, ils étaient une cinquantaine, le mercredi 13 tant Français que Suisses à se retrouver pour célébrer l'événement.

Un événement en présence du maire d'Etrembières Maurice Giacomini, président du CLCT (Groupement local de coopération transfrontalière) et de membres, de Claude Haegi, président de la Fedre (Fédération européenne pour le développement durable des régions), d'élus locaux français et suisses, du directeur d'exploitation Claude Séraphin, et de responsables de Veolia Transport, gestionnaire, depuis 2008.



**L'auteur du livre, Christian Vellas, rend hommage au téléphérique de belle façon...**

## **Un livre en hommage au téléphérique**

Le téléphérique installé en 1932, rénové en 1951 a fonctionné jusqu'en 1975, Annemasse étant propriétaire du fon-

cier, avant de redémarrer en 1984, grâce au Conseil général et au Canton de Genève, et atteindre, en 2011, un chiffre de passages multiplié deux en cinq ans, soit 206 000 (80 % de touris-

tes et 20 % de sportifs, la plupart venant de Suisse) !

À cette occasion, les éditions Slatkine ont lancé "Le Salève autrement" de Christian Vellas, ancien chef d'édition de la Tribune de Genève, auteur d'un remarquable livre illustré retraçant certes l'épopée du téléphérique... « *Car sans lui, l'automobile continuerait à envahir le massif sans limites* ». Mais aussi un hymne à la montagne « *qui doit se mériter* », de la Préhistoire à nos jours, avec la Maison du Salève, un tour des villages, le train à crémaillère, la faune, la flore, les alpages, les carrières, l'alpinisme, les grottes, le VTT, le parapente. C. Vellas a aussi publié "Genève insolite et secrète", rééditée, et un roman "La corneille Bonaparte".

**JEAN-MICHEL HERCOURT**